

26. August 2019  
1 von 1

## Mitteilungen

### Jugendhilfeausschuss

Der Stadtverordnete Dr. Jacques Bassock ist verstorben.

Nach der Wahl der Mitglieder und persönlichen Stellvertreter/-innen der Stadtverordnetenversammlung in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Kassel stellt Stadtverordnetenvorsteher Zeidler das Ausscheiden von Herrn Dr. Jacques Bassock und das seines persönlichen Vertreters Herrn Holger Augustin zum 12. August 2019 fest.

Entsprechend dem Wahlvorschlag der CDU-Fraktion vom 26. April 2016 rückt als Mitglied Herr Marcus Leitschuh und als dessen persönliche Vertreterin Frau Jutta Schwalm nach.

Volker Zeidler  
Stadtverordnetenvorsteher

Nicole Eglin  
Schriftführerin